

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 19 de septiembre de 2014.



La UAEM en la prensa:

La próxima semana de pondrá la primera piedra

Estatal:

Da Beca Salario más beneficios

Nacional:

El estudio de las ondas sísmicas, necesario para evitar tragedias

La UAEM en la prensa:

La próxima semana de pondrá la primera piedra

El secretario de Gobierno, Jorge Messeguer Guillén, aseguró que en los próximos días, personal de la Secretaría de Movilidad y Transportes (SMYT), acudirá a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ), el Tecnológico de Zacatepec, el Tecnológico de Cuautla y las escuelas de nivel superior públicas para iniciar el beneficio de obtener su licencia de conducir a mitad de precio, que es otorgado a los jóvenes que reciben Beca Salario. Jorge Messeguer anunció que, como parte del interés que tiene el gobierno de Morelos en apoyar la educación, la próxima semana de pondrá la primera piedra para la construcción de las nuevas instalaciones de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) en el municipio de Yecapixtla.

Diario de Morelos, (Marcela García),

<http://www.diariodemorelos.com/articulo/da-beca-salario-m%C3%A1s-beneficios>.

La Jornada Morelos, p.4, (José Luis Garcitapia).

El Regional del Sur, p.8, (Redacción).

Presidente de la FEUM podría ser expulsado del Consejo Universitario

Por no haber cumplido los acuerdos emanados del Consejo Universitario de la sesión de marzo de 2011, Fermín Esquivel Díaz, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) podría recibir como sanción desde un apercibimiento hasta la expulsión del Consejo Universitario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). Raúl Vergara Mireles, director de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, y presidente de la Comisión de Legislación, explicó que desde la comisión a su cargo le turnó el expediente a la Comisión de Honor y Justicia para que a la brevedad posible determine lo conducente. "Se tienen que realizar las cosas con calma". Cabe señalar que en la última sesión del Consejo Universitario se acordó recomendar al Consejo de Honor y Justicia emitir un dictamen respecto a la omisión que existió de entregar los estatutos de la FEUM para su consideración en la legislación universitaria.

La Unión de Morelos, p.13, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/12754-ferm%C3%ADn-esquivel-podr%C3%ADa-ser-expulsado-de-la-uaem.html>

El Sol de Cuernavaca, p.p.-4, (Mónica González).

El Regional del Sur, p.9, (De la Redacción).

Goleada del seleccionado de Marina a los Venados de la Universidad 5-0

El seleccionado de Marina goleó a los Venados de la Universidad al son de 5-0, en las instalaciones de la Universidad, en cotejo amistoso de balompié, con primer tiempo de 1-0, en donde Guillermo Zagal mandó al terreno a lo mejor que se tiene en existencia, y en la segunda mitad dio la oportunidad a los jóvenes que están haciendo méritos para estar en el conjunto, pero algunos están muy verdes. Se sostendrán varios encuentros por parte de la escuadra de los Venados de la Universidad, antes de que llegue el estatal de la Universiada, en donde el escuadrón de Memo Zagal es el lógico favorito para llevarse la victoria y llegar al regional, y con la intención de pasar la etapa y alcanzar el nacional, para lo cual, se tendrá que trabajar a todo pulmón, y se tienen cotejos frente a escuadrones de la tercera división, entre ellos con los Alacranes del Puente de Ixtla y el Galeana, dado que son cuadro sólidos y que han hecho una buena pretemporada, y en alguno de sus espacios se estará listo para enfrentar a los jóvenes universitarios. De esta manera arrancó ya el trabajo para la Universidad en el 2015, y Guillermo Zagal no es ningún improvisado, llegó a ser preparador físico de varios escuadrones del fútbol nacional en la primera división, y ahora está en calidad de entrenador, y aunque el año pasado no se pudo hacer mucho por la causa universitaria de Morelos, se espera que en esta nueva oportunidad las cosas sean distintas y se llegue al nacional, lo que sería un gran logro, porque para ello se tendrá que dejar fuera a varias de la universidades más poderosas del país, entre ellos los Pumas de la Universidad.

La Jornada Morelos, p.15, (Ignacio Cortés).

Esquela

Se publica una esquela por el fallecimiento del M.A. Dionisio Lira Trejo, maestro de la Facultad de Contaduría, Administración e Informática de la UAEM.

El Regional del Sur, p.8.

Estatal:

Da Beca Salario más beneficios

Ayer dio inicio el programa de descuento para jóvenes beneficiarios de la Beca Salario, quienes podrán adquirir su licencia de conducir a mitad del costo. En las instalaciones de la Universidad Politécnica de Morelos (Upemor), el secretario de Gobierno, Jorge Messeguer Guillén, la rectora, Mireya Gally Jordá y el director del Instituto Morelense de la Juventud, Alexis Ayala, pusieron en marcha el programa de descuentos. "Los estudiantes mayores de 18 años que quieran obtener su licencia de conducir la podrán conseguir con un 50 por ciento de descuento y el trámite podrán realizarlo en su escuela sin necesidad de trasladarse a las oficinas de la Secretaría de Movilidad y Transporte," declaró la rectora. Alexis Ayala invitó al alumnado a aprovechar las facilidades que el gobierno del estado ofrece al dar un ahorro a su economía de un 50 por ciento en el trámite. Explicó que el mismo es rápido y sólo deberán presentar el folio de su Beca Salario y una copia de su credencial de elector para que se les pueda aplicar el descuento, que les permitirá pagar sólo 250 pesos para un licencia con una vigencia de cinco años. El Secretario de Gobierno llamó a los estudiantes a hacer uso de este beneficio debido a que sólo se otorgó a quienes reciben su Beca Salario, tras un acuerdo logrado entre la SMYT y la Secretaría de Hacienda. Además, aseguró que en los próximos días, personal de transportes acudirá a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ), el Tecnológico de Zacatepec, el Tecnológico de Cuautla y las escuelas de nivel superior públicas.

Diario de Morelos, (Marcela García),

<http://www.diariodemorelos.com/articulo/da-beca-salario-m%C3%A1s-beneficios>.

La Jornada Morelos, p.4, (José Luis Garcitapia).

Normalistas de Cuautla exigen la Beca Salario

Estudiantes de la Normal Urbana de Cuautla se manifestaron y bloquearon la calle Galeana del centro de esta ciudad, para demandar que se les incluya en el programa de Beca Salario y a la par se sostenga para ellos la Beca de Apoyo para Práctica Intensiva (Bapis), ante el anuncio oficial de que sólo podrían conservar una de las dos opciones. Los alumnos de cuarto grado de diferentes Licenciaturas acudieron al medio día de este jueves a las instalaciones centrales del Instituto de la Educación Básica del Estado de Morelos (IEBEM) y al no tener la respuesta afirmativa que buscaban, se trasladaron al centro. Ahí, instalaron un bloqueo en la avenida Galeana (usando incluso el microbús que recientemente les entregó el gobierno estatal), a espaldas del Palacio de Gobierno.

La Unión de Morelos, p.9, (Tlaulli Preciado),

<http://www.launion.com.mx/secciones/politica/12757-normalistas-de-cuautla-exigen-la-beca-salario.html>

El Sol de Cuernavaca, p.p.-3, (Mónica González).

El Regional del Sur, p.9, (De la Redacción).

Diario de Morelos, (Florencio Hernández),

<http://www.diariodemorelos.com/articulo/desquician-el-tr%C3%A1fico-normalistas-en-centro>.

Rescatan a jóvenes de la delincuencia

El gobernador del estado, Graco Ramírez, señaló que para el ciclo escolar 2014-2015, que inició el lunes 18 de agosto, en Morelos se invertirán 560 millones de pesos para cubrir el pago de la Beca Salario a 110 mil estudiantes.

Diario de Morelos, (DDM Staff),

<http://www.diariodemorelos.com/articulo/destacan-precedente-nacional-en-impulso-de-apoyo-educaci%C3%B3n>.

La Jornada Morelos, p.3, (José Luis Garcitapia).

Nacional:

El estudio de las ondas sísmicas, necesario para evitar tragedias

El estudio de las ondas sísmicas en la ciudad de México puede ser una herramienta indispensable para conocer el comportamiento de los terremotos que afectan al valle de México y con ello aplicar medidas de prevención para evitar tragedias, como la que se vivió hace 29 años, durante los sismos de septiembre de 1985. Al presentar la conferencia 29 años después del sismo que dejó la mayor catástrofe en la ciudad de México ¿qué avances existen en prevención de riesgos? Francisco Sánchez Sesma, investigador del Instituto de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), trabaja en un proyecto que busca entender cómo se da la amplificación de las ondas sísmicas en el área metropolitana de la capital del país y por qué, para lo cual utiliza los registros históricos de la Red Acelerográfica de la Ciudad de México (RACM).

La Jornada, p.28, (De la Redacción).

En 40 años, salieron del Colbach 500 mil alumnos

Durante cuatro décadas, el Colegio de Bachilleres (Colbach) ha formado a medio millón de estudiantes, aseguró su directora, Sylvia Ortega Salazar. Hoy día el Colbach tiene su razón de ser en los alumnos a quienes acompañamos en su tránsito hacia la edad adulta. La directora asistió al Heróico Colegio Militar a la ceremonia de toma de protesta de bandera de escoltas de los 20 planteles de esa casa de estudios, que estuvo a cargo del director general de Educación Militar y Rector de la Universidad del Ejército y Fuerza Aérea, Jaime López Reyes.

La Jornada, p.50, (César Arellano).

Ingresan 971 estudiantes becados al Cinvestav

Por sexto año consecutivo el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) recibió a los alumnos de nuevo ingreso, y todos ellos, de acuerdo con el director del centro, René Asomoza, cuentan con una beca. La nueva generación de estudiantes consta de 971 alumnos, lo que representa un aumento de 55 estudiantes respecto de 2013, cuando se inscribieron 916. De ellos, 596 corresponden al nivel maestría y 375 al de doctorado; 595 son varones y 376 mujeres.

La Jornada, p.50, (Arturo Sánchez Jiménez).

Propone Narro Robles crear fondo para movilidad de estudiantes y profesores

El rector de la UNAM, José Narro Robles, señaló que los gobiernos de las naciones iberoamericanas tienen las condiciones para integrar un fondo educativo que permita profundizar en los programas de movilidad de alumnos y profesores de la región. Al ofrecer la conferencia inaugural "Educación superior, globalidad y formación de nuevas generaciones", en el marco del Foro Internacional "Educación Superior y el Desarrollo Iberoamericano" en la Universidad Veracruzana, detalló que cada país de la región contribuiría con dos dólares por cada uno que aporte Universia.

La Crónica de Hoy, (Redacción), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/857627.html>